



■ SESIÓN ORDINARIA  
**El Consejo Social analiza  
hoy su presupuesto  
para el año 2011**

El Consejo Social de la Universidad de Salamanca celebrará hoy una sesión ordinaria en la que los temas económicos centrarán el debate. Además de analizar el convenio firmado para la creación del Instituto de Investigación Biomédica, el Consejo Social debatirá las cuentas de las entidades dependientes de la Universidad — Fundación General, Mercatus y Cursos Internacionales— y acordará el presupuesto del órgano colegiado para 2011.